



Voyage en famille

Bonjour à tous, sa fait presque 14 ans qu'on est pas partis en voyage, cette été j'aimerais amené ma famille en vacance dans notre pays à Madagascar, mon ile natale est magnifique et pleine endroit à visiter et j'aimerais que ma fille découvre tout ça mais faute de moyens on ne peux pas offrirre cette occasion, j'attend de votre générosité pour offrirre notre vacance de nos rêves, merci mille fois pour votre participation cordialement

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CARIXqWw>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sylvia Razafindratsesa